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皆様こんばんは。今日は今期2回目の例会ですがまだ不慣れな点がありますが宜しくお願いい

たします。

参議院選挙も終わり世の中もめまぐるしく変わっています。今日のトップニュースは天皇陛下

の生前退位のご意向の件でした。ご退位になれば元号も変更になるわけですが、気になるとこ

ろです。また東京都の都知事選ですが、関西でも盛り上がっているようです。保守も野党も分裂

しています。宇都宮さんが出馬を断念されたので、野党4党は鳥越さんを心おきなく支援すること

になりました。国政と都政の区別もつかない出馬の理由でちょっとどうかと思うのです。今は奈

良県人になった私ですが、実家は東京にあり、生まれも育ちも東京でしたので、ついつい気に

なってしまいます。

この後、各担当理事の事業計画発表があります。そして今年度ＩＭ第4組のホストである平城

京ＲＣより実行委員長の中窪様のお話もあります。皆様宜しくお願いいたしまして会長の時間を

終わります。



　

　

ニコニコ報告ＩＭ第4組実行委員会より

委員会報告

国際青少年交換学生帰国挨拶

会員夫人の誕生祝

道端孝治会員夫人 陽子様 7月5日

内藤源美会員夫人 惠 様 7月10日

谷垣嘉輝会員夫人 玲子様 7月27日

榎木晋作会員夫人 有子様 7月27日

皆様おめでとうございます

中窪啓司様（ＩＭ実行委員会委員長）

10月22日のIMに多数のご参加よろしく

お願い申し上げます。

大濵正徳会長

今日は今年度2回目の例会となりますが

まだまだ不慣れなことで不備な点は

ロータリーの友情で大目に見てください

松山悦啓幹事、追山重法、

猪上正孝、熊井増典会員

・奈良万葉カントリークラブ17番ホール

160ヤードにてみごとホールインワンを達成

されました。おめでとうございます。

・下村会員がけがの為、半年間療養されます

おだいじになさって下さい

中西吉日出会員

誕生日のお祝いありがとうございました

ニコニコ

谷垣嘉輝、竹田知弘、小川信勝、

植野教夫、斉藤満弘会員

各地で豪雨による災害が増えています

日々防災意識を高めていきましょう！！

ニコニコ

■ＩＭ第4組実行委員会

実行委員長 中窪啓司様

幹 事 佐藤謙一様

皆様こんにちは。日頃から親子クラブとして親しく

お付き合いさせて頂き有難うございます。今日は年

度初めの貴重なお時間を頂きまして有難うございま

す。今年度IM第4組のホストをさせて頂きます。本日

は出来上がりましたパンフレットをお持ちしました。

今年度は10月22日（土）本会議も懇親会もホテル日

航奈良で行います。ゼネラルリーダーは北河原パス

トガバナーにお願いをいたしました。今年度刀根ガ

バナーのスローガンは「夢を語り今を刷新」です。そ

れに沿って実践できる契機になればと思い IMの

テーマは「語ろうロータリーの夢を！実現しよう勇気

と創造力で！」 とさせていただき、基調講演は

RI2680地区パストガバナーの三木 明様にお願いし

ております。フォーラムではRLI形式でディスカッショ

ンして頂きます。これは各ＲＣよりお一人、特に奈良

西さんは若手の方を代表として出して頂きご参加い

ただければと思います。本日申込書をお持ちしてお

りますので7月末までにご連絡頂ければと存じます。

事前に2回の打ち合わせをさせて頂きます。ご協力

を宜しくお願いいたします。大いに勉強して頂き大い

に楽しんでいただけるよう致しますのでご協力何卒

宜しくお願いいたします。本日は有難うございました。

2015～2016年度国際青少年交換学生

テオ・バンダー・ブレッケン君

皆様こんばんは。今日は最後です、あと4日で

ベルギーに帰ります。日本に1年間留学できて

すごく嬉しいです。ロータリーでいろいろな所に

行きました。家族に会えるのはうれしいですが

日本を離れるのも寂しいです。ベルギーは家で

すが、日本は心の国になりました。また日本に

帰ってきます。この1年間有難うございました。友好クラブ委員会 追山委員長

10月10日に台中中区ＲＣの37周年例会開

催の連絡が来ております。本日行程表と出

欠表を回覧しております。宜しくお願いいた

します。

国際青少年交換委員会

🌼派遣学生 平田 和さんが7月18日

元気に帰国されました。お疲れ様です！

🌼テオ君、お元気で！

また日本に来て下さい

待っています。



（松山幹事）幹事報告 各担当理事事業計画発表

奈良新聞たより

＜クラブ管理事業計画発表＞

クラブ管理担当 有馬康明理事

皆様こんばんは。本年度クラブ管理担当理事を仰

せつかりました。クラブ管理の役割としては、クラブの

効果的な管理運営に関する活動を行う事です。会員

が円滑かつ快適にロータリー活動に臨めるような企

画を立案、実行して参りたいと思っております。

活動計画といたしまして、出席委員会では例会の

出席がロータリーの原点ということを再認識して出席

のしやすい例会にして出席率の向上に努めて参りま

す。親睦委員会では会員増強につながる大事な部門

です。楽しく参加できるような企画・提案をして限られ

た予算の中で行っていきたいと思っております。プロ

グラム委員会では基本的には会員卓話と致しますが、

月に1回程度は外部卓話を予定しております。ニコニ

コ委員会、毎年ニコニコは目標を達成しております。

今年度も皆様方のご協力宜しくお願いいたします。総

務委員会はロータリーの友の有効活用、家庭集会を

年３～４回開催し、今ロータリーの抱える問題点を皆

様方と検討していきたいと思っております。

今年度このような計画で進めていきたいと思って お

りますので1年間皆様方のご指導、ご鞭撻、ご協力の

ほどよろしくお願いいたします。

・例会変更情報は表に掲示しております。

またＨＰ、会員ページに掲載しております

のでご覧ください。

・次週は前年度会長幹事慰労会と新入会

員歓迎会を行います。ご出席宜しくお願

いいたします。

・テオ君が7月18日19時30分関空より帰

国致します。関空までお見送り頂ける会

員様19時集合で宜しくお願いいたします。

また派遣学生の平田 和さんも同日帰国

予定です。合わせて宜しくお願い致します。



各担当理事事業計画発表（続き）

＜クラブ増強事業計画発表＞

クラブ増強担当 谷垣嘉輝理事

皆様こんばんは。今年度クラブ増強担当理事を仰

せつかりました。皆様もご存じのように全国的にどの

クラブも会員増強には努力をされていますが減少の

一途をたどっております。国際ロータリー、日本の

ロータリーの5年間の推移はクラブ数は増えています

が会員数は減少していっております。日本のロータ

リーは2287クラブですが会員数は2014年12月現在

88328人でございました。世界のクラブの平均会員数

は36名だそうです。我が奈良西は43名で、少し安心

しています。

増強はロータリーの生命を担う重要性を持っていま

すが、近年従来型のクラブとは異なる、時代の変化

に合わせた新しいクラブが増えてきました。既存クラ

ブも柔軟性に富む運営方法を取り入れる等、時代に

マッチした形にシフトしていく傾向となってきました。

我がクラブは家庭集会でもありましたように既存型ク

ラブ運営を希望しております。先輩諸兄が築き上げら

れたロータリーブランド質を尊重しつつ新しいアイデ

アや柔軟性を取り入れて、大胆に取り組んでいくこと

が会員増強と発展に繋がると思われます。特に若い

世代の入会や結成に向けた考察が必要となります。

学友委員会、青少年関連委員会、広報委員会と連携

をとり、情報交換を行い士気を高めていきたいと思い

ます。これらを踏まえ会員増強の基本方針として活

動を展開していきます。そしてやはり50周年には60名

を目指して頑張って参ります。今年度大濵会長が「楽

しくなければロータリーでない」ということを仰っていま

すので楽しいロータリークラブ活動をし増強に努めた

いと思いますので皆様のご協力宜しくお願い致します。

＜クラブ広報事業計画発表＞

クラブ広報担当 植野洋志理事

今年度クラブ広報を担当させて頂きます。クラブ広

報には広報委員会、会報・ＩＴ委員会があります。それ

ぞれ斉藤会員、井上会員に委員長をお願いしており

ます。

活動計画は広報委員会と致しましては、広報そのも

のは増強と非常に密接に関係している部分だと認識

しております。クラブのいろんな活動をできるだけ広く

世の中に浸透させていきたいというのが方針です。

一般の人にたくさん知って頂くために活動を続けてい

くということで、ならどっとＦＭ放送でのクラブ広告、奈

良新聞でのクラブ広告、を引き続き行って参ります。

会員増強委員会と協力して勧誘活動を支援していき

たいと思っております。広報誌「ROTARY」の「世界と日

本」「あなたも新しい風」を活用していきます。クラブ活

動の記録写真をできる限り残し、広報活動に利用し

ます。会報は基本的にクラブメンバーに配布するもの

であるが，会員家族や友人にも内容が伝わるように

分かりやすい組み立てにする。会報は，電子媒体

（pdf化）にして，ホームページから閲覧できるようにし，

卓話の内容など，全国に発信できるようにする。イン

ターネットのホームページは，従来の形態を継承する。

さらに，入会希望者に分かりやすい内容にするよう努

力する。将来的には，姉妹クラブなどにもホームペー

ジをリンクしてもらい、活動内容を共有できればよい

が，そのためには，ホームページの英語化に取り組

んでいく必要がある。クラブ例会変更を地区ホーム

ページに入力する実務を担当する。という事です。今

年度は地区が独自のサーバーをもっており、そこに

奈良西のページが既に出来ております。そこに入力

する作業は例会変更については事務局で、そのほか

の部分は連絡をいただいたものを私が入力致します。

今まであるクラブ独自のＨＰは今まで通り奥田会員に

担当してもらいます。

今年度は予算も増やして頂きました。皆様方のご協

力宜しくお願いいたします。



　
＜クラブ奉仕事業計画発表＞

クラブ奉仕担当 猪上正孝理事

クラブ奉仕担当理事として、「職業奉仕」「社会奉

仕」「青少年奉仕」「青少年交換奉仕」「姉妹クラブ奉

仕」「友好クラブ奉仕」の６つの奉仕委員会が活発に

活動できるよう各委員長、委員の皆様と協力し、我が

クラブの伝統を引継ぎ、クラブメンバーが積極的に参

加できる様努めます。

今年度職業奉仕委員会では熊井委員長の元、職業

奉仕賞として功労者の表彰を行うことになっておりま

す。社会奉仕委員会では佐川委員長の元、形に残る

奉仕を行う予定となっております。青少年奉仕委員会

では下村委員長の元、今年度も8月の燈花と芸術の

森、登美ヶ丘北中学校区教育協議会に参加し、当ク

ラブの地域での認知を高める活動を行う予定です。

青少年交換委員会では津山委員長の元、派遣学生

に東 知宏君、受け入れ学生にブラジルより Ignez

Denise Gomes MOURAさんを予定しております。姉妹

クラブは追山委員長の元、ニューソウルRCと連絡が4

年ほど取れていませんが引き続き連絡が取れるよう

な体制を作っていく予定です。台中中区RCへの10月

の記念例会への参加も予定しております。友好クラブ

委員会では三木委員長の元、若狭RC並びに台中中

区RCへの訪問と共同奉仕活動が行えれば良いという

考えもしております。詳細はクラブアッセンブリーで各

委員長に発表して頂きますので宜しくお願いいたしま

す。本年度1年間、大濵会長の元、奉仕活動が意義

あるものになりますよう皆様方のご協力を宜しくお願

いいたします。

＜クラブ財団事業計画発表＞

松山悦啓幹事（代読）

林理事がご欠席のため、代わりに林理事より伺っ

ている内容を代読させて頂きます。

◎本年度も会員の皆様方に財団ならびに米山に対

してご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

◎財団では年次基金寄付を年会費に前期1万円、

後期1万円、合計2万円をご負担いただきます。

・今年度、ロータリー財団の教育的分野補助金活用

の申し込みが1件あり、スポンサーする予定です。

・会員の皆様で会社や個人で嬉しい事記念すべき

事があればそれを記念してご寄付を頂ければ幸い

です。

◎米山では普通寄付として今年度も会費徴収の時

に前期1万円、後期1万円、合計2万円のご負担をお

願いします。

・その他特別寄付として会社や個人で記念すること

や嬉しいことがあれば金額・時期は問いませんので

お願いいたします。

◎財団・米山ともに一定金額の寄付に対して表彰さ

れます。

・財団ではロータリー財団フェロー、ポールハリス

フェロー、マルチプルポールハリスフェロー、ベネ

ファクター等として表彰されます。

・米山では米山功労者として表彰されます。

◎ロータリー財団月間には地区委員による卓話を

予定しています。また、米山月間には地区より委員

または奨学生の卓話を予定しています。

以上、会員の皆様宜しくお願いいたします。



 　　

（担当：井上、阪口）

第４回 （通算２２４２回）例会予告

例会日 平成２８年７月２８日（木）

卓 話 新入会員自己紹介

浅野晋良会員


